



## **OK-TV Konzertmitschnitt von Johnny Irion aus dem Kulturcafé Franz & Lizzy jetzt auch im Programm des Community-Senders Arroyo- Channel im Gebiet Pasadena / Los Angeles**

### **Pressemitteilung**

02.2020

### **Internationale Medienkooperation in Zeiten des Corona-Virus**

Johnny Irion – live aus Ludwigshafen – heißt es nicht nur im Programm von OK-TV Ludwigshafen, sondern ab Freitag, 26.03.2020 auch im Community-Sender Arroyo-Channel der Ludwigshafener Partnerstadt Pasadena in Kalifornien. Johnny Irion gehört zu den profiliertesten Folk-Rock-Musikern der USA. Erst kürzlich erklärte die Zeitschrift „Rolling Stone“ ein von Irion produzierten Song zu den zehn wichtigsten Neuerscheinungen der gegenwärtigen Folk-Rock Szene Amerikas. Johnny Irion – verheiratet mit Sarah-Lee Guthrie, der Enkelin der Folk-Legende Woody Guthrie und Großneffe von John Steinbeck (Früchte des Zorns) – ging Ende 2019 erstmals auf eine Solotournee durch zahlreiche europäische Länder, begleitet von seiner Tochter Olivia Irion-Guthrie.

Im Rahmen seiner Europatournee legte Johnny Irion einen Stopp in Ludwigshafen im Kulturcafé „Franz & Lizzy“ ein und sang brandneue Lieder auch aus seiner jüngsten CD- und Langspielplatte „Driving friends“. Ebenfalls im Programm Balladen aus der Feder Woody Guthries, wie „Old man Trump“ – ein Lied gegen den Rassismus des Vaters von Donald Trump bei der Vermietung von Sozialwohnungen in New York 1954. Dies teilte der Leiter von OK-TV Ludwigshafen Dr. Wolfgang Ressmann mit.

OK-TV Ludwigshafen arbeitet bereits seit mehreren Jahren mit Johnny Irion zusammen. So feierte das 90-minütige Filmessay „Roots to the future – Die Gedanken sind frei“ unter der Regie der Neustadter Filmemacherin Bettina Höchel 2019 eine erste Kinopremiere. Im Kontext dieser Produktion entstanden zudem Musikvideos, die ebenfalls im Programm von OK-TV Ludwigshafen gezeigt werden. Alle TV-Produktionen entstanden im Rahmen der Ausbildung bei OK-TV Ludwigshafen.

„Ich freue mich sehr, dass die internationale Zusammenarbeit beider Bürgersender gerade in der Corona-Krise den Zusammenhalt auch im Rahmen der Städtepartnerstadt Ludwigshafen – Pasadena stärken kann“, sagte Ressmann und hofft durch die Kooperation auch künftig spannende Produktionen beider Sender in Deutschland und den USA den Zuschauerinnen und Zuschauern beider Partnerstädte bieten zu können.

“Johnny Irion live in Ludwigshafen“ eröffnet gerade jetzt die Chance in häuslicher Ruhe einen spannenden Einblick in den aktuellen Folk-Rock zu erhalten und damit an alten transatlantischen Zusammenhalt anzuknüpfen.

OK-TV Ludwigshafen bietet in der Zeit der Corona-Krise den TV-Zuschauerinnen und Zuschauern eine Reihe von spannenden Produktionen aus dem Bereich Kultur,



Wissenschaft, Gesellschaft und Reise. Reinschauen lohnt sich. Stadtratssitzungen umsetzt. Perspektivisches Ziel sei, das Geschehen im Rat auch unter journalistischen Gesichtspunkten auf dem TV-Bildschirm zu begleiten: „Damit stärken wir auch die Transparenz der demokratischen Arbeit“, verdeutlichte Schreider.

---

Sendetermine bei OK-TV Ludwigshafen  
[www.ok-lu.de](http://www.ok-lu.de)

Sendetermine in bei Arroyo-Channel, USA  
<https://www.pasadenamedia.org/>

### **Johnny Irion Teil 1**

28.03.2020 18:30 Uhr  
04.04.2020 18:30 Uhr

### **Johnny Irion Teil 2**

31.03.2020 19:00 Uhr  
04.04.2020 19:15 Uhr

### **Johnny Irion Part One**

26.03.2020 10:00 am pacific time  
26.03.2020 10:00 pm pacific time

### **Johnny Irion Part two**

02.04.2020 10:00 am pacific time  
02.04.2020 10:00 pm pacific time

Youtube-Links Auswahl (OK-TV Ludwigshafen):

- [Music-Clip "Hurricane Window"](#)
- [Music-Clip "Nine outta ten times"](#)
- [Trailer: Roots to the future](#)
- [Roots to the future - Kino Teaser 28.04.2020](#)

Für Rückfragen:

Dr. Wolfgang Ressmann  
Leiter OK-TV Ludwigshafen  
[wolfgang.ressmann@ok-lu.de](mailto:wolfgang.ressmann@ok-lu.de)  
Tel. 0621 – 524065  
Fax. 0621 – 9634981